

# 行ってみよう! 駅からはじまるアートイベント 「キテミテ中之島2024」

中之島エリアを回遊しながら楽しめる「みんなの駅美術館」。京阪電車中之島線4駅やサテライト会場を美術館に見立て、アーティストや沿線の子どもの作品を展示します。また、大江橋駅では、気軽に誰もがアートを体験できるワークショップや写真展も開催。芸術を通じて、多彩なアートを体験するとともに中之島エリアや北区の魅力に触れてみませんか。



📅 5月25日(土)～6月30日(日) 詳細は特設ホームページ▶

● “想像～創造力”で今、未来を考える  
オープニングセレモニー&ワークショップ **無料**

📅 5月25日(土) 12:00～14:00 オープニングセレモニー  
14:10～16:00 ワークショップ

📍 京阪電車大江橋駅改札外特設会場

📞 京阪電車お客様センター ☎06-6945-4560(平日9:00～19:00、土日祝9:00～17:00)

● 大阪北区ジシン本×キテミテ中之島  
アンナ時コンナ時クイズ&「防災かるた」  
ワークショップ **無料**

遊びながら! ワクワク! みんなで防災を学びましょう。

📅 6月8日(土) 10:00～11:30

📍 京阪電車大江橋駅改札外特設会場

【講師】ドットアートキャラバン、ジシン本制作チーム

【定員】30名(当日先着順)

● 北区魅力写真コンテスト2023  
入選作品展示 **無料**

大阪市北区に住み、働き、学び、遊ぶあなただからこそ「見つけてきた」北区の魅力写真を募集した北区魅力写真コンテスト2023。応募総数1,581作品のうち一次審査を通過した60作品を展示します。

📅 5月25日(土)～6月30日(日)

📍 京阪電車大江橋駅改札外

## 豊崎中学校家庭科部の皆さんが 経済産業大臣賞を受賞されました



全国の小中高校生が「ミシンを使ったものづくり」に挑戦する「第44回ホームソーイング小・中・高校生作品コンクール」(主催:一般社団法人日本縫製機械工業会)で、豊崎中学校家庭科部の梅航将さん、薩庫拉さん、前田ひまりさんが応募した「天満の子守歌」が、経済産業大臣賞(中学生の部、小物・インテリア作品部門)を受賞しました。

細かな刺繍で作り上げられた、縦164cm、横104cmのタペストリーは、キテミテ中之島2024の大江橋駅改札外特設会場で展示されます。皆さん、ぜひ足を運んでご覧ください。

## 「国連を支える未来会議 in OSAKA」 最優秀賞受賞

2月14日、「国連を支える未来会議 in OSAKA」に参加した白井杏奈さん・順さんきょうだいが北区長を表敬訪問しました。「住み続けられる未来の大阪」についてチームで話し合い発表するこの会議で、白井さんたちは「感謝の気持ち『ありがとう』を具体的に伝ええる大阪」をテーマを選び、「ありがとう週間」を作るというスローガンが分かりやすいと評価され最優秀賞を受賞しました。「このような場に参加する機会をもらったことに感謝しています。ほかの人の考えを知ることができて良かった」と杏奈さん。順さんも「いろんな人と交流し合える良い機会になりました」と満足そうでした。



(左から) 白井順さん、杏奈さん



## Instagramの投稿募集

“私の好きな”“みんなに教えてあげたい”北区の魅力あふれる写真や動画を募集しています。北区役所公式Instagram(@kitaku\_osaka)をフォローして、「#キタフレ」「#kitakufriend」をつけてInstagramに投稿してください。素敵な投稿を公式Instagramや「わがまち北区」紙面でご紹介します。



t0shi0411さん  
アスピリンローズ初めて撮影したあの薬のアスピリンをイメージしたそうです。バファリン?  
#アスピリンローズ #薔薇 #バラ #ばら #rose #中之島バラ園 #キタフレ #kitakufriend #はなまっぶ #花 #花撮り隊 #花撮り人 #はなすたぐらむ #花好きな人と繋がりたい #花撮ってる人と繋がりたい



kasuminosouさん  
淀川河川公園からの眺めおすすめです。  
#キタフレ #kitakufriend



本庄東在住・中学3年生 しずくさん (10代)  
仕事で忙しいけれど、一生懸命家事をしてくれて、休みの日には一緒に外出掛けしてくるお母さん。私をここまで育ててくれたととても大切な存在です。毎年母の日には洗濯物をたたんだり、お風呂を洗ったりといったお手伝いをしてますが、今年は何かプレゼントを買ってあげたいな。お母さんが作ってくれるドライカレーが大好きです。



天神橋在住・自営業 鈴木勇気さん (30代)  
70歳になる母は、郷里の静岡・御前崎で父と暮らしています。仕事で挫折を感じたとき、母に相談したところ「辞めてもいいんじゃない?」と一言。帰れる場所があると、ほっとしたのを覚えています。半年に一度の里帰りでは、僕が料理を作ります。グラタンを、美味しいと言って食べてくれました。まだまだ話したいので、元気でいてね。



## みんなのお母さん

感謝を込めて、ありがとう!

茶屋町・在大阪カンボディア王国 名譽領事館 館長 オンゲボシさん (30代)  
シンガポール人の僕が大阪に留学生としてやって来たのは2017年。カンボジアに興味があり、今の仕事に就きました。日本に来る前、初めて一人暮らしをする僕に「何かあったら何でも相談してね」と勇気付けてくれた母。父とともに僕と妹2人を育ててくれた母には感謝しありがとうございます。今年も思いを込めて「ハッピーマザーズデー」のメッセージを送ります。



菅南在住・主婦 藤堂千代子さん (60代)  
夫が小学2年生の時に伴侶を亡くした義母は今年95歳。いつ寝ているかわからないほど働いて、義兄、夫、義妹を女手ひとつで大学に行かせました。今は義兄と同居していますが、認知症が進まないよう、本を読んで日記を書くのを日課としていて、本当に尊敬します。私にもいつも明るく接してくれる義母。いつまでも元気でいてほしいです。



📍 地域コミュニティアプリ「ピアッツァ」に、「みんなのお母さん」を投稿しよう!

ピアッツァ 大阪市北区 検索